

式 辞

新型コロナウイルス感染症の流行が継続する中、保護者の皆様にご臨席いただき、岐阜県立羽島特別支援学校高等部入学式を挙行できますことに、心から感謝申し上げます。

保護者の皆さま、本日はお子様のご入学、本当におめでとうございます。

皆さまがここまで大切に育ててくださったお子様たちを、教職員一同、精一杯サポートしていきます。どうぞ、お力添えをお願いいたします。

さて、本日、高等部への入学を許可した二十二名の皆さん、おめでとうございます。皆さんの入学を心から嬉しく思います。

入学にあたって、皆さんに、お話ししたいことがあります。

この学校は、本当に多くの方が共に生活しています。児童生徒数は新生、在校生合わせて194人です。先生たち、事務室や保健室で働く方、給食を配膳してくださる方、スクールバスを運

転する方、添乗して下さる方、校内を消毒する方、校舎の周りを整備して下さる方など、教職員は145人です。

この学校では、こんなに多くの人たちが、それぞれの役割を持ち、お互いに支えあい、教えあい、学びあっています。私は、将来皆さんが社会に出ていく時にも、すべての人がそれぞれの役割を果たして支えあっていける、この学校のような社会になるとよいと願っています。

さあ、いよいよスタートです。

みんなで一緒に支えあって、それぞれの願いを一つずつかなえていきましょう。

令和3年4月9日

岐阜県立羽島特別支援学校

校長 奥村 哲也